## **Geiser Pharma**

# Innovación farmacéutica y compromiso global

Con su sede central en Navarra, Geiser Pharma se erige como un faro de innovación en el mundo de la salud y el bienestar

esde su inicio en 2008, esta empresa farmacéutica se ha convertido en un referente, destacando por su compromiso con la excelencia y su enfoque único centrado en el éxito del cliente.

#### Un viaje de éxito

La travesía de Geiser Pharma ha sido un testimonio de crecimiento exponencial. Desde la investigación y desarrollo hasta el suministro bajo la marca del cliente, la empresa abarca toda la cadena de valor del medicamento. No se trata solo de una empresa; es un ecosistema comprometido con la salud y la innovación, ofreciendo no solo productos, sino soluciones personalizadas que hacen la diferencia en la vida de las personas.

Su trayectoria viene acompañada de importantes reconocimientos, entre los que destacan el Premio PYME de Navarra en 2020, el reconocimiento CEPYME como una de las 500 empresas líderes en Crecimiento en España o la certificación recibida en 2023 como "Great Place to Work".

### Un portafolio vanguardista

La calidad distingue el portafolio de Geiser Pharma abarca una amplia gama de formas farmacéuticas. Desde caramelos medicamentosos y sprays de uso oral hasta cápsulas de gelatina blanda, comprimidos, sobres, chicles, jarabes y granulados, la variedad es el sello distintivo de esta empresa. Con más de 350 autorizaciones de comercialización en más de 65 países, Geiser Pharma consolida su posición como un referente global.

La diversidad de su portafolio refleja su compromiso con satisfacer las necesidades de una amplia gama de compañías farmacéuticas de todo el mundo, desde multinacionales de gran renombre, hasta compañías locales líderes en el sector. Geiser





Pharma ha logrado incursionar con éxito en áreas de mercado nicho, destacándose por su enfoque especializado y su capacidad para satisfacer necesidades específicas. Esta estrategia diversificada ha permitido a la compañía expandir su cartera de productos y alcanzar segmentos de mercado clave, fortaleciendo su presencia global y consolidando su reputación como un líder innovador en áreas terapéuticas específicas.

#### El año clave 2023

El año pasado fue crucial para Geiser Pharma, marcado por la creación de alianzas con compañías líderes, y, el lanzamiento exitoso de 9 productos. La demanda creciente de productos para el dolor de garganta, donde Geiser Pharma lidera con destreza, refleja la confianza de sus clientes en la calidad de sus productos. La flexibilidad se erige como el secreto para ofrecer el mejor servicio, adaptándose a las cambiantes necesidades de los consumidores.

## Compromiso global y diversificación

Geiser Pharma no se conforma con ser líder en Europa; tras la consolidación de su actividad en este mercado, su mirada se dirige hacia nuevos horizontes en LATAM, MENA y CIS con un plan de expansión que ha estado en desarrollo durante los

Geiser Pharma: más que una empresa, un compromiso con la vida y la salud de todos

2023 fue crucial para Geiser Pharma gracias a la creación de alianzas con compañías líderes, y al exitoso lanzamiento de nueve productos últimos dos años. Este enfoque estratégico ya ha comenzado a dar frutos, demostrando así la determinación de la empresa para expandirse globalmente. Además, la empresa ha enfocado sus desarrollos más recientes en áreas terapéuticas emergentes, como la deshabituación tabáquica y la salud de la mujer, evidenciando su compromiso con la innovación y la mejora continua de la salud global.

#### Innovación

En Geiser Pharma, la innovación no es solo una ambición, es parte de su ADN. La compañía se enfrenta diariamente al desafío de desarrollar medicamentos implementando tecnologías avanzadas con el fin de proporcionar un valor añadido al producto final que llegará a los pacientes. Uno de los enfoques de esta innovación, tiene como objetivo hacer que la toma de medicamentos sea más fácil v efectiva, mejorando así la calidad de vida de quienes confían en ellos.

#### Valores que guiarán su día

Más allá de los logros y el crecimiento, los valores de Geiser Pharma son el pilar de su éxito. Profesionalismo, orientación al cliente, flexibilidad y compromiso integral son principios que guían cada acción diaria de la empresa. Geiser Pharma no solo ofrece productos, sino una experiencia de confianza y compromiso con la salud.

## Un eslabón del grupo farmacéutico QUBE

Como miembro del grupo farmacéutico QUBE, Geiser Pharma comparte su éxito con otras empresas destacadas como Lozys Pharmaceuticals, Proteus y Sejmet Pharmaceuticals. Juntas, estas compañías forman un gran equipo dedicado a transformar la salud a nivel global.



geiserpharma.com